

VDA präsentiert IAA-Plakat: „Die automobilste Show der Welt“

Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA) hat den Claim der 65. Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) Pkw in Frankfurt vorgestellt. Neben den zahlreichen Weltpremieren werden vor allem die Elektromobilität sowie das vernetzte Fahren im Mittelpunkt der Innovationen stehen. Aber auch bei der Optimierung der klassischen Antriebe, Benziner und Clean Diesel, werden deutlich Fortschritte zu sehen sein.

„Die IAA ist mehr als eine Messe – sie ist ‚Die automobilste Show der Welt‘“, betonte Matthias Wissmann, Präsident des Verbandes der Automobilindustrie (VDA), und verwies damit auf den neuen Claim der IAA, der das Motto der diesjährigen IAA ist.

Die 65. IAA Pkw findet vom 12. bis 22. September 2013 in Frankfurt am Main statt. Vorgeschaltet sind zwei Pressetage (10./11. September 2013). Die IAA wird am 12. September von Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



IAA 2013.



IAA 2013.